



La rectora de la Ucaav critica la presión 'política' por el concurso de la Policía

ÁVILA

La polémica por la concesión de la formación en la Escuela de Policía, que este año recayó por concurso en la Universidad Católica de Ávila (Ucaav), decisión que fue recurrida por la Universidad de Salamanca (Usal), se entremezcló en las celebraciones por Santo Tomás de Aquino en la institución privada abulense. A preguntas de los periodistas, la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, reconoció el derecho de la Usal a reclamar, pero se mostró muy crítica con el papel que han tenido todos los partidos políticos.

«Nosotros ganamos un concurso en octubre al cual concurrimos con otras dos prestigiosas y antiguas universidades, le ganamos nosotros porque nuestro proyecto se puntuó igual que la Universidad de Salamanca. Obtuvieron la máxima puntuación en el proyecto académico y nos lo dieron a nosotros por la parte económica», recordó.

Aún así reconoció que «ha habido mucha polémica, incluso todos los partidos políticos y digo todos los partidos políticos han hecho mociones en Salamanca, tristemente también en Ávila, ha llegado al Congreso de los Diputados, a las Cortes de Castilla y León y han hecho presión para que se revocara la resolución de un concurso público, lo cual me parece bastante grave y penoso. Creo que hay otras vías» aseguró en declaraciones que recoge Ical.